

Biblioteca Conmemorativa Orton cumple 80 años de vida



La Biblioteca Conmemorativa Orton, ubicada en el campus del CATIE (Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza) celebra sus 80 años de existencia, confirmando que continúa siendo una de las bibliotecas más prestigiosas en el ámbito de la investigación agrícola, agroambiental y del desarrollo rural en América Latina y el Caribe.

"Es raro que una biblioteca cumpla 80 años, sobre todo en un país donde el tema de la bibliotecología es una profesión relativamente nueva. Además, esta biblioteca tiene un impacto muy grande a nivel latinoamericano, no solamente en Costa Rica, porque atendemos a muchas personas desde Canadá hasta Argentina y las islas del Caribe. También tenemos 2 instituciones como lo son el CATIE y el IICA que nos apoyan mucho y además es una biblioteca que con el paso de los años ha tenido una relevancia súper importante para los profesionales en bibliotecología y para la parte agrícola" señaló su coordinador, Jeffry Jiménez Pérez

Según comentó, la celebración busca romper la barrera del silencio en las bibliotecas y demostrar que hay juventud y ganas de hacer cosas grandes. Este es un reto para la Orton, que ahora debe repensar su papel y adaptarse a los nuevos desafíos de la profesión. Después de la pandemia, vimos que muchas de las cosas físicas no son tan necesarias para la humanidad. Ahora hay que repensar la profesión a una parte más de utilización de espacios y aprovechamiento de la tecnología, de llegar a más gente", explicó Jiménez.

Mosaico
Informativo



Turrialba Hoy: Información que usted no encuentra en ninguna otra parte.

Pinceladas de la Historia

Por. Thomas Rodríguez

113 años del terremoto del 4 de Mayo de 1910



La tarde del 4 de Mayo de 1910, hace 113 años, un terremoto destruye por completo la ciudad de Cartago, sus edificios coloniales, sus iglesias, sus casas, todo se volvió polvo, cientos de cartagineses perdieron la vida.

La comunicación con Cartago, se apaga abruptamente.

El telégrafo se detiene a las 6:47 de la tarde.

En el cementerio de Cartago, la mayoría de las tumbas, se abrieron por la intensidad del sismo.

Las edificaciones no existen, son una masa de escombros.

Gente de todas partes del país, han venido a ayudar.

No se podía respirar, el polvo y el humo lo cubrían todo y luego el olor, era intolerable.

Muchas personas quedaron enterradas y pasaron días para que fueran descubiertas.

Y la iglesia majestuosa de Santiago Apóstol, jamás se recuperaría de este golpe, su condición de ruinas será permanente desde el día miércoles 4 de mayo de 1910.